



Communiqué de Presse

Département des Pyrénées-Orientales

Perpignan, le 30 janvier 2020

Madame Hermeline Malherbe, Présidente du Département des Pyrénées-Orientales, se rendra samedi 1^{er} février à 10 h à l'inauguration d'un nouveau bâtiment pour l'accueil des élèves de la maternelle et du primaire, à Rodès.

La commune de Rodès a souhaité construire un nouveau groupe scolaire pour faire face à l'augmentation du nombre d'enfants et aux obligations en matière de normes et d'accessibilité.

Le Département des Pyrénées-Orientales a aidé le projet à hauteur de 300 000€ grâce à son programme d'aide directe aux équipements structurants.

Lieu : Ecole communale, place de l'Oliveda, à Rodès.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse

04 68 85 80 23

07 86 48 14 90

Espace Presse : leDepartement66.fr